



ESTO

PACHUCA 2-3 ATLAS
BICAMPEÓN



AFP

Gana en MÓNACO

Sergio Pérez se proclamó campeón del Gran Premio de Mónaco. El tapatío sumó el tercer triunfo de su carrera en Fórmula 1, para convertirse en el piloto mexicano más ganador del máximo circuito del automovilismo mundial.



EL AEROPUERTO CANCELADO EN TEXCOCO

Investigan sindicato por desvíos en NAIM

JUAN LUIS RAMOS

Rastrear triangulaciones de la Confederación Libertad de Trabajadores de México

Hugo Bello Valenzo, dirigente del Sindicato Libertad y quien fue detenido en agosto de 2020 acusado de secuestro exprés, además de ser investigado por extorsión, lavado de dinero y despojo, utilizó empresas factureras y otras sin registro para mover millones de pesos entre 2015 y 2019.

El líder sindicalista es investigado por el desvío de millones de

pesos destinados a la construcción del que sería el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) en Texcoco, lo que llevó a la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda a bloquear sus cuentas en 2020. De acuerdo con un documento de la UIF en posesión de **El Sol de México**, Bello Valenzo movilizó cerca de 30 millones de pesos a

través de cuentas personales en el lapso de referencia.

Para estos movimientos, el líder sindical utilizó a empresas como Prevenco SA de CV y Proveedores Inncort SA de CV, ambas con registro en la lista de empresas factureras. Ambas compañías fueron agregadas en 2019 a la lista definitiva del Sistema de Administración Tributaria (SAT) como contribuyentes que emiten facturas de operaciones ficticias, inexistentes o simuladas.

Prevenco es una compañía que tuvo contratos para la venta

de equipo médico con el Instituto de Salud del Estado de México en 2008 y 2010 por unos 3.2 millones de pesos, mientras que Proveedores Inncort recibió un contrato del Issste en Chetumal en 2017 para alimentos, por 1.4 millones de pesos, según datos del portal Compranet.

De acuerdo con la investigación de la UIF, fueron 19 las empresas que depositaron o recibieron sumas, que iban entre los 500 mil y 3.5 millones de pesos, a las cuentas del líder sindical entre 2015 y 2019. **Pág. 15**

MIL 100 ACUÍFEROS

Detectarán en agua rastros de radiactividad

El Instituto Nacional de Investigaciones Nucleares realizará un estudio en mil 100 acuíferos en todo el país para detectar niveles de radiactividad presentes en pozos de abastecimiento de agua potable. En un proyecto publicado en la Cartera de Inversión de la Secretaría de Hacienda, el organismo señala la necesidad de que la Comisión Nacional del Agua dé conocer el posible riesgo a la población debido a la concentración de elementos radiactivos naturales presentes en los pozos de la red de abastecimiento del país. **Pág. 6**

ESCRIBEN

Alberto Aguilar **Pág. 16**
 José Luis de la Cruz **Pág. 17**
 Juan José Origel **GOSSIP**

DISRUPTORES

Reduce recibos de luz

Quartux es una firma que ayuda a las empresas a eficientar sus consumos de energía eléctrica por medio de un cambio de paradigma basado en los horarios de mayor y menor consumo. Hablamos con su fundador. **Normal**

DANIEL REY



"MÁS BIEN MIOPE"

Iglesia crítica a SCJN

Tras los fallos más recientes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en torno a la interrupción del embarazo, la Iglesia católica calificó como "miope" su decisión. **Pág. 9**

